

Catedrático FCS-UASD dicta conferencia sobre sexo, sexualidad y calidad de vida

Escrito por Rafael Paez

Martes 31 de Enero de 2023 11:44 - Última actualización Martes 31 de Enero de 2023 12:40

La Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) ofreció la conferencia titulada “*Sexo, sexualidad y calidad de vida*”, la cual fue dictada por el doctor Rafael García Álvarez, destacado médico psiquiatra y terapeuta sexual, quien abordó distintos aspectos relacionados con el tema.



[Redacted] El doctor García Álvarez en su disertación.

La actividad, que tuvo lugar en el auditorio Guarocuya Batista del Villar, fue encabezada por la doctora Zelandia Matos, vicedecana FCS, en representación del doctor Mario Uffre, decano de esta dependencia universitaria.

Docentes, estudiantes y personal administrativo apoyaron con su presencia la actividad académica, que tuvo como objetivo orientar y aportar nuevos conocimientos sobre esta interesante temática.



[Redacted] La doctora Zelandia Matos se dirige a los asistentes.

Catedrático FCS-UASD dicta conferencia sobre sexo, sexualidad y calidad de vida

Escrito por Rafael Paez

Martes 31 de Enero de 2023 11:44 - Última actualización Martes 31 de Enero de 2023 12:40

Catedrático FCS-UASD dicta conferencia sobre sexo, sexualidad y calidad de vida

Escrito por Rafael Paez

Martes 31 de Enero de 2023 11:44 - Última actualización Martes 31 de Enero de 2023 12:40



Público compuesto por docentes, estudiantes y personal administrativo que asistió a la